今和6年度 学校だより 第1号



といての



校訓「自立·創造·敬愛」

高岡市立戸出東部小学校 令和6年4月5日発行

チューリップの花のように

校長 吉田 真寿美

今年度も戸出東部小学校でお世話になります吉田です。昨年度のはじめにも書かせていただきましたが、私の好きな花はチューリップです。大人も子供もよく知っているチューリップの歌も好きです。特に好きなのは、「赤、白、黄色、どの花見ても きれいだな」のところです。この歌詞のように、だれもが皆、その人らしい色で、精一杯自分なりに満足できる人生の花を咲かせることができたらいいな、と思います。また、そのようにその人らしく生きている様を、誰もが認め合える世の中であればいいなと思っています。



色とりどりに咲くチューリップの花のように、子供たちが自分のよいところをたくさん見付け、 周りの人から認められ、もっと自分のことが好きになるように、子供たちが友達のすてきなところ も見付け、それを友達に伝えられるようにと願って学校運営に当たってまいります。ご家庭でもお 子さんのよいところをたくさん見付け、認める言葉がけをしていただきたいと思います。また、私 たちが気付いていないお子さんのよさを伝えていただけたらとも思っています。学校からもお子さ んのよさを発信していきたいと考えています。

始業式では、「自ら学ぶ」「気持ちのよい挨拶・返事をする」「元気な体をつくる」ことを頑張



っていこうと伝えました。自分で学びたいことを見付けて 学んでいく、自分だけでなく友達や先生と語り合いながら さらに学びを深めていくことを目指します。挨拶について は、これまでも大事にしてきましたが、さらに相手意識を もって挨拶することを目指していきます。健康面では、進 んで運動することに加えて基本的な生活習慣を身に付け、 元気な子供を目指します。

校庭のチューリップの花々も、戸出東部小学校のみんなを優しく、温かく見守ってくれます。東部っ子が、自分らしく咲くことができるよう、精一杯努めてまいりたいと思います。どうぞ、よろしくお願いいたします。

今年は、春先に気温の低い日が 続き、花はまだ少し先になりそうです。